



De otro colega:

Anda por esas calles un ciego vendiendo libritos con el título Solo para hombres...

No creo justo que la autoridad persiga á ese ciego.

Porque el pobre no puede ser más sincero. El mismo va diciéndole á la gente virtuosa: No compréis mi mercancía.

¡Así fueran todos tan francos como él!

CARRASQUILLA.

REVISTA POLÍTICA

El Gobierno va á las Cortes con proyectos de ley para todo. Véase la muestra: Código de la enseñanza, Código penal, Código civil...

Engañan al país los que á última hora pretenden hacer alardes de reformas proyectadas sólo por lujo y por vanidad de los ministros.

Los concentrados están ahí ni más ni menos que el año pasado, ofreciendo todas las violencias del lenguaje en el Parlamento...

El exministro de la Gobernación de Cánovas, el más batallador de todos ellos, el que alienta á cándidos republicanos contra los hombres más eminentes del partido...

Otros, los Paraisos, demócratas prevaricadores, republicanos que han claudicado para hacer la causa de los elementos que acaudilla Silvela...

Yo les daría aunque fueran dos, porque ya donde es ministro Montilla, Suárez Inclán, lo ha sido Teverga y estamos amenazados de que lo sea Merino ó el bueno de Pablo Cruz...

¿Qué dirán ahora aquellos comerciantes é industriales que nos llamaban malos patriotas á los que nos atrevíamos á decir que el partido naciente no sería nada...

Ambición la tiene cualquiera. Deseos de elevarse es la aspiración de la mayoría de los hombres; lo que tiene es que á los ambiciosos vulgares se les ve desde luego por algunos...

El partido conservador, acadillado por el más ridículo de los volterrianos que oye misa, reza el rosario, inaugura templos...

de sus protegidos y ayudarnos á caer en todas las ignominias, ayudando y colaborando en su próxima etapa de gobierno á restablecer el poder personal...

Es el juego de siempre de todos los elementos conjurados contra la democracia. Distribuirse los papeles para continuar la farsa y repartirse el botín bonitamente...

A. A.

El Delegado cesante

No se asuste el don Pedro que figura como jefe de las oficinas de la Hacienda en esta provincia. El Delegado cesante ha sido el de Cádiz...

¡Brava campaña la de El Liberal! pero en el mundo hay más. Existe otro Delegado que se apellida de Mingo y Romero...

El señor Rodríguez ha decretado la cesantía del Delegado de Cádiz, con aplauso de la opinión; pero el ministro ha debido medir con el mismo rasero al Delegado de Sevilla...

La cesantía del Delegado de Cádiz sacará á muchos del error en que estaban, al despreciar las justificadas campañas de la prensa...

Para el señor Mingo, esa cesantía y la próxima visita de inspección á las oficinas de que es jefe, visita que llegará á nuestra ciudad en breve...

No queremos extendernos hoy en señalar inmoralidades y gatuperios, en poner de manifiesto hechos sensacionales. Guardamos todos los datos que obran en nuestro poder...

Entonces arrojuremos á la faz del don Pedro que ejerce las funciones de Delegado de Hacienda en nuestra provincia los hechos en que nos fundamos para solicitar del ministro una destitución...

Casualmente una de las muchas lechuzas que posee su vivienda en la vieja torre del ex-convento de San Pablo nos tiene al corriente de algunos misterios que han de poner escalofríos en el alma del Sr. Mingo...

¡Y es que no se puede vivir en la pernicioso compañía de las lechuzas!

La cesantía del Delegado de Hacienda de Cádiz prueba de una manera evidente que el señor Rodríguez es hombre dado á combatir la inmoralidad. Tiemble, pues, el señor Mingo.

De actualidad

Roma.—El expreso de Palermo á Catania descarriló cerca de Servia: destrozada la máquina, el furgón, el coche restaurant...

En la Cámara francesa de los Diputados ha habido un escandalazo, con motivo de discutirse las interpellaciones sobre aplicación de la ley de Congregaciones.

Berlín.—Enorme multitud pasó toda la noche delante del Hotel donde se hospedaban los generales boers...

che delante del Hotel donde se hospedaban los generales boers, cantando canciones patrióticas.

Botha salió al balcón y fué aclamadísimo. Este y Dewet pronunciaron discursos: ovación delirante.

En París falleció repentinamente Hadamard, suegro de Dreyfus.

La huelga de mineros de Charleroy adquirió desarrollo. Los huelguistas elevanse á 2,200.

Londres.—La Cámara de los Lores acordó suspender las sesiones hasta el 3 de Noviembre.

Nueva York.—La huelga no puede considerarse terminada completamente hasta después que empiece la asamblea de mineros que se reunirá el lunes.

El Consejo ejecutivo acordó por unanimidad proponer la vuelta al trabajo.

En la Asamblea de médicos discutióse el proyecto de pago de peritaje para asuntos judiciales.

El presidente retiró la palabra á varios oradores.

Hoy se habrá verificado en el Senado la reunión de la minoría conservadora. Silvela, en su discurso, combatirá al Gobierno.

La huelga de mineros de Charleroy agrávase.

La prensa portuguesa de oposición dice que es objeto de persecuciones arbitrarias por ocuparse del viaje del rey.

En la Martinica ha habido nuevas erupciones y en la isla de María Galante terremotos. Desconócense detalles: está interrumpido el telégrafo.

En Barcelona trabajábase para evitar que en nueva sesión del Ayuntamiento haya incidentes entre catalanistas y republicanos.

Nueva York.—Roosevelt ha recibido millares de telegramas de felicitación por sus esfuerzos para terminar la huelga.

Calculábase que las Compañías hulleras perdieron durante la huelga once millones de libras y que los obreros se empeñaron en seis.

En el Salón de conferencias hay animación y comentarios respecto á la situación del Gobierno.

Considerábase difícil la de algunos ministros.

En el Consejo de ministros aprobarónse los siguientes asuntos:

Expediente modificando los servicios de los presupuestos sobre alquileres, obras y reparos. Subasta de las obras del puerto de Llanes.

Fijando en cien mil hombres las fuerzas del ejército para 1903.

Pidiendo el crédito necesario para costear las obras urgentes del socavón en el cuartel de San Roque de Cádiz.

Adquisición de viveres para varios hospitales militares.

Leyóse telegrama de Urzais, solicitando remedio para el asunto de las traíñas.

Moret leyó comunicaciones sobre los nuevos sucesos de La Línea.

Explican la gravedad del movimiento y causas y propósitos de los amotinados.

Expuso las relaciones de lo allí ocurrido y la protesta inventada en Sevilla contra la acción de los Tribunales y la conexión que existe entre unos y otros sucesos.

Lo acaecido en esta ocasión, aunque no se relaciona con la huelga del campo de Jerez y Badajoz, hace que el Gobierno estudie la cuestión de orden público y el carácter agrario en la legislación de huelgas.

Weyer recordó con este motivo la nota que presentó á sus compañeros para estudiar la situación de los pueblos de la bahía de Algeciras, especialmente La Línea haciéndose referencia al contrabando y población que á él se dedica en La Línea, según escribió el actual director de Aduanas.

Moret expuso su pensamiento en los proyectos de reforma electoral y ley de seguridad.

Los demás ministros dieron cuenta de los proyectos de reforma del Código Penal, Ley de Asociaciones, Registro civil, Crédito Agrícola, Instrucción pública, incompatibilidades y varios de Hacienda.

El orden de la discusión de los proyectos en las Cortes dependerá de las circunstancias.

La ley de Seguridad es un resumen de todas las disposiciones que existen dispersas sobre orden público y seguridad personal, como venta y uso de armas y explosivos, vagabundos extranjeros, licenciados de presidio, gente de mal vivir...

Las autoridades no podrán detener sin orden judicial.

El proyecto tiene gran contacto con las legislaciones extranjeras.

El proyecto de reforma electoral tiene á se-

parar á los Ayuntamientos de la política y evita abusos y fraudes.

Ocupase de la constitución de las mesas que presidirán los primeros contribuyentes.

El Instituto Geográfico, los Registros civiles y en último caso los Ayuntamientos, confeccionarán las listas.

A Londres comunican de la ciudad del Cabo que algunos cañes á quienes armaron los ingleses recorren el Noroeste del Cabo saqueando los pueblos y asesinando á los blancos.

Entre los asuntos de la orden del día del Congreso figura la interpelación de Silvela sobre la crisis.

En Natal una horda de bandidos trató de desbalijar un tren.

Los ministros se muestran reservados sobre los acuerdos de la combinación de gobernadores.

El entierro del escultor Suñol en Madrid ha sido una manifestación de duelo.

Se encuentra restablecido el ilustre escritor aragonés don Eusebio Blasco.

Dícese que ha pedido el retiro un ilustre general y que esto producirá una combinación de altos mandos.

Noticias locales

AYUNTAMIENTO

El cabildo de ayer se celebró bajo la presidencia del señor Jimeno de Ramón.

Dióse cuenta de un oficio del señor Gobernador participando haber sido revocado, á virtud de informe de la Comisión provincial, el acuerdo del Ayuntamiento denegando la solicitud en que el señor Benjumea pedía se le reintegrara de la totalidad del terreno cedido á la vía pública por aquél en el ensanche de la calle Juan de Avila.

El alcalde dió cuenta de la invitación que se hace al Ayuntamiento para asistir al Congreso médico internacional, acordándose vayan al mismo, en representación del municipio, los señores La Rosa, Marquez, Sánchez Pizjuán y el presidente de la comisión de Beneficencia y Sanidad.

A indicación de la presidencia se acuerda que el importe de los trabajos de demolición de la casa de la casa de la Plaza Nueva, contigua al Ayuntamiento, se abone con cargo al capítulo de imprevisitos.

A propuesta del señor Jimeno de Ramón se acuerda la renovación del vestuario de la guardia municipal.

Se acuerda que el dictamen de la comisión de Mataderos, motivado por la moción del señor Palomino, quede sobre la mesa ocho días.

También se acuerda satisfacer á la señora viuda de don José Pardo los haberes devengados y no percibidos por el finado.

Asimismo se acuerda asista una comisión del Ayuntamiento á la fiesta que se celebre el día de San Rafael en el Asilo de San Fernando, con motivo del 56.º aniversario de su fundación.

Alcaldía

El señor Jimeno de Ramón anuncia que va á ordenar á la empresa del alcantarillado sustituya por rejas menos espesas las que tiene colocadas en las bocas de los pozos de desagüe que tiene citados á todos los propietarios á quienes afecta de modo directo el proyecto de apertura de una nueva vía entre la calle Real de San Marcos y la parroquia de San Julián, é invita al señor Real para que asista á la reunión...

Al señor Díaz Ruiz (que se ocupó en la anterior sesión del alcantarillado y había pedido relación del número de conexiones que van hechas por los propietarios), le dice el Alcalde, que desde el 10 de Marzo último se vienen vertiendo las materias fecales á las alcantarillas, en la forma indicada por la real orden del doctor Pulido, y que no hay contradicción ninguna, porque por materias sólidas debe entenderse los despojos de cocina, mondaduras de patatas, etc., etc.

El señor Díaz Ruiz pide que de una vez y para siempre se definan los deberes y derechos entre el Ayuntamiento y la empresa y entre ésta y los propietarios de fincas urbanas.

El señor Llach pide, y así se acuerda, ordenar á la empresa de tranvías que dote á sus coches de salvavidas.

Comisión

A virtud de una pregunta relacionada con la supresión de los consumos que hace el señor Díaz Ruiz, sabemos que los señores Hoyuela y Ayala Llamas se vienen ocupando de la formación del presupuesto del año próximo, teniendo dichos señores el criterio de que debe suprimirse la tarifa tercera.

Respecto del dictamen de la comisión de personal, manifestó el Alcalde lo que había in-